



Trägerleitbild der Stadt Wiesmoor

In der Stadt Wiesmoor gibt es vier städtische Kindertageseinrichtungen. Muuskestuuv in Voßbarg, Mullbarger Nüst in Mullberg, Regenbogensteppkes in Hinrichsfehn und das Kinnerhuus an't Markt in Wiesmoor. Drei Einrichtungen haben eine angeschlossene Krippe. Jede Einrichtung hat im Team eine eigene Konzeption entwickelt, die für ihren pädagogischen Alltag steht. Auch wenn jede Einrichtung ihren eigenen Schwerpunkt setzt, beziehen sich alle Kindertagesstätten und Krippen auf ein gemeinsames Trägerleitbild der Stadt Wiesmoor.

Besonders wichtig ist uns, dass sich Kinder, Eltern und Erziehungsberechtigte in den Einrichtungen gleichermaßen wohl fühlen, unabhängig von ethnischer und religiöser Zugehörigkeit oder sozial-ökonomischer Situation in der Familie. Jeder ist bei uns willkommen und davon profitieren wir alle. Es ist schön, wenn Menschen erkennen, dass gelebte Inklusion den Alltag bereichert - weil Unterschiede normal sind.

Die Kindertageseinrichtungen sind ein sicherer Ort für Kinder, in der das Kindeswohl geschützt wird. Wir unterstützen durch die pädagogische Arbeit die Entwicklung einer selbstbestimmten Identität, durch die sich Kinder vor psychischer, sexualisierter und physischer Gewalt schützen können.

Die Kinder sollen sich später an eine glückliche Zeit in ihrer Einrichtung erinnern können. Wir wissen, dass das Gefühl dazu zu gehören, Freude und Freunde zu haben, unverzichtbar für die Entwicklung und Bildung jedes Kindes ist. Deshalb ist es uns ein besonderes Anliegen, eine gute Beziehung zwischen den Kindern und ihren Eltern oder den Erziehungsberechtigten aufzubauen.

Denn ohne Bindung gibt es keine Bildung.

Bildung von Anfang an ist unser gemeinsames Ziel. Für uns ist selbstverständlich, dass jedes Kind sein eigenes Lerntempo hat.

Wir nehmen unsere Kinder mit ihren Wünschen, Gedanken, mit ihren Fragen und ihrem unbegrenzten Wissensdurst ernst. Kinder entdecken die Welt mit all ihren Sinnen. Gerade deshalb ist es uns besonders wichtig und von elementarer Bedeutung, diese kindliche Neugierde aufzugreifen und ihnen die Möglichkeiten zu eröffnen.

Mit unserem Handeln und dem Gedanken der Demokratie verbunden möchten wir Kinder unterstützen, sich nach ihren Möglichkeiten zu entwickeln. Sie haben ein Recht auf Schutz, Respekt und Achtung und darauf ihr Leben innerhalb einer Gemeinschaft selbst bestimmend zu gestalten.

Wir sehen Eltern als kompetente Erziehungspartner. Als Familienergänzende Einrichtung wünschen wir uns gegenseitigen Respekt, Wertschätzung und dem Verständnis gegenüber den formulierten Erwartungen und Befürchtungen.

Gerne beziehen wir die Familien als wichtige Partner in unsere Arbeit mit ein und beteiligen sie an vielen Aktivitäten in unseren Einrichtungen.

Eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Elternvertretungen ist uns wichtig.

Als Träger ist uns eine hohe Qualität der Arbeit wichtig. Fachliche Kompetenzen und persönliche Weiterentwicklung unserer Mitarbeiterinnen fördern wir durch regelmäßige Fortbildungen, Seminare und Teamsitzungen.

Wir engagieren uns in unserem Sozialraum:

Um den Eltern und Erziehungsberechtigten bei gezielten Fragen Unterstützung und Hilfe anbieten zu können, besteht ein langjähriges Netzwerk mit verschiedenen Kooperationspartnern (z.B.: andere Kitas, Grundschulen).